

# ミスマル塾創業20周年に あたって



ミスマル塾は今年7月、創業20周年を迎えることができました。これもひとえに、ミスマル塾をご支援いただいた地域の皆様のおかげと深く感謝申し上げます。1999年に豊川で生徒総数たった4名から始まった小さな塾は、『とことんニーズに応える』、『充実のテスト対策授業』、『生徒の心を育む教育指導』にこだわり、2003年3月豊橋進出、創業8年で在籍生徒数2000名を突破、2010年10月に春日井本部開設、尾張地区へネットワークを拡大しました。私は今でも現場第一主義で柏井校、出川校、吉田方校で生徒たちの指導に携わっておりますが、保護者・生徒の皆様からの期待の大きさをひしひしと感じております。

ミスマル塾が学習塾、教育塾として地域の皆様のご要望にしっかりお応えできるよう、職員一同全力を尽くす所存です。今後ともよろしく願いいたします。



令和元年8月吉日 ミスマル塾創業者 取締役社長 松本 幸平

## とことんニーズに応える

ミスマル塾では、お子様の志望校やテスト順位・内申点などの目標(ニーズ)を定期的に保護者の方全員に調査し、そのニーズと実際の結果を比較、分析してカウンセリングなど必要な対応を行っています。お子様や保護者の方が考える第一志望校合格を最優先し、進学実績かせぎのための無理な進路指導は一切行いません。また、『テスト前にはテストの勉強をしっかりしたい』という生徒たちのニーズにしっかり応えたいという思いがミスマル塾の「本物のテスト対策授業」の原点になっています。

## 充実のテスト対策授業

ミスマル塾のテスト対策授業は、全ての中学の塾生に平等に「テスト範囲に合わせて過不足なく、学校のテスト日程に完全に合わせて」実施しています。テスト前約2週間は特別時間割を編成して、自習ではない「本物のテスト対策授業」を行います。過去問を基に作成したオリジナル対策プリントを活用し、得点力を一気に向上させます。テスト対策授業の質の維持のため、校舎ごとにテスト対策実施中学を限定しております。詳しくは下の校舎案内をご覧ください。

## 生徒の心を育む教育指導

人が成功するためには、持って生まれた能力以上に、その人の「マインド」「努力」「モチベーション」が大きな影響を与えます。努力したり学ぶ意義をしっかり伝え、前向きであきらめない心が育つよう、授業やカウンセリングで指導しています。「できる理由」と「できない理由」は同じだけ存在します。「できる理由」を探し、行動できるように導き、「あたり前」のラインを上げることで、「成長する力」を子どもたちが持つことができるよう、教育しています。